

Domingo 30 de enero de 2022

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

PRIMERA PIEDRA DE SEDE DEL PAN

Leonor Mejía, presidenta del CDE del PAN Querétaro, encabezó la colocación de la primera piedra del CDM de Pedro Escobedo. La presidenta del PAN destacó que contar con nuevas instalaciones permitirá reforzar el trabajo del partido con el objetivo de lograr un triunfo en dicha demarcación en 2024. (DQ, ESSJR)

PRI

PIDE ABIGAÍL ARREDONDO “REVALORAR” EL COSTO DEL REEMPLACADO

Respecto al cambio de placas vehiculares, la presidenta del PRI, Abigaíl Arredondo, no se mostró en contra del cambio de láminas, no obstante, sí aseveró que el costo del trámite es elevado e invitó al gobierno estatal a replantear una baja en el monto. (N)

DDHQ DEBERÍA DISEÑAR PERFIL DE SU PRÓXIMO TITULAR: PRI QUERÉTARO

Ante el proceso de renovación de la presidencia de la DDHQ que realiza la LX Legislatura local, la dirigente estatal del PRI, Abigaíl Arredondo, manifestó su respaldo a la propuesta de abrir el espacio para que el personal del organismo diseñe el perfil idóneo de ombudsperson. “Si es la exigencia que se da afuera por parte de estos grupos que tienen una representación importante, no se le debe tener miedo a abrir las cosas y los procesos, si bien, no lo dice la convocatoria, no está de más que sí lo tomen con seriedad esta propuesta que hace el diputado Paul y se pueda llevar a cabo, escucharlos”. (ADN)

QUE EL PRI RECUPERARÁ SU FUERZA

Abigaíl Arredondo aseguró que se ha hecho un gran esfuerzo en sus primeros meses de trabajo al frente del Comité Directivo Estatal del PRI donde en diciembre del año pasado, se llevó a cabo la 23 Asamblea Nacional del PRI. “Hoy más que nunca, nuestro instituto demanda un liderazgo congruente, efectivo y cercano a la ciudadanía, el PRI, está viviendo uno de los momentos más cruciales en su historia, hay que aceptarlo y afrontarlo, los últimos resultados electorales no han sido los más satisfactorios”, compartió Abigaíl Arredondo. (DQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: LLEGAN 4 INVERSIONES Y 52 MÁS EN CARTERA

Solo en enero 1,470 nuevos empleos, pero habría 37,447 en el año, revela SEDESU. (DQ, principal)

N: HAY LAS UNE

Gobierno del estado se une, por primera vez, a la organización del Hay Festival 2022. (N, principal)

AM: ALISTAN EL HAY FESTIVAL PARA SEPTIEMBRE EN QUERÉTARO

Se llevó a cabo la firma de la carta de intención entre el Hay Festival y el estado de Querétaro. (AM, principal)

EUQ: “SIN COMORBILIDADES, 20% DE LAS MUERTES”

Más de mil 600 personas que fallecieron por Covid en el estado, del 1 de marzo de 2020 al 8 de enero de este año, no padecían ninguna enfermedad, detalla la UNAM. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

MAÑANA INICIA REFUERZO PARA 50 A 59 AÑOS Y REZAGADOS CANSINO

Las personas entre 50 y 59 años, así como los rezagados que se vacunaron con Cansino en mayo de 2021 y no acudieron a vacunarse en la pasada brigada de maestros, podrán recibir sus dosis de refuerzo a partir de

Domingo 30 de enero de 2022

mañana. La Secretaría del Bienestar delegación Querétaro compartió el calendario vigente de vacunación para la semana del 31 de enero al 5 de febrero. (N, AM)

VEDA ELECTORAL NO DETIENE TRABAJO: LUPITA MURGUÍA

Con la veda electoral que comenzará este 4 de febrero, las obras, acciones y trabajos del gobierno estatal no se detendrán, pero sí su promoción y difusión con el fin de no incidir en la decisión electoral de los ciudadanos, compartió la titular de la SEGOB, Lupita Murguía. Es de recordar que el próximo viernes comienza la veda electoral decretada por el INE con motivo de la campaña de difusión de la consulta ciudadana por la revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador. (N)

LLEGAN 4 INVERSIONES Y 52 MÁS EN CARTERA

El secretario de la SEDESU, Marco del Prete, informó que en las primeras semanas del año el estado de Querétaro ha logrado atraer cuatro nuevos proyectos con una inversión por 528 millones de pesos que estarán generando mil 470 fuentes de empleo. Dijo que además de estos proyectos ya formalizados se tienen en cartera de negociación 52 nuevas inversiones que de concretarse estarán representando una oferta de trabajo de 37 mil 447 plazas formales. (DQ)

AUTORIDADES ESTATALES PRESENTES EN EL HAY FESTIVAL QUERÉTARO 2022

Como parte de una gira de trabajo para promover al estado como destino turístico y cultural en el mercado latinoamericano, y en el marco de la realización de la XVII edición del Hay Festival de Cartagena de Indias, Colombia; autoridades del estado de Querétaro, de la capital y organizadores del evento, formalizaron la realización de la edición 2022, entre el 1 y 4 de septiembre. A través de la firma de una carta-intención entre el Hay Festival y Querétaro, se asegura la celebración del evento para al menos tres ediciones más, y por primera vez, anuncia la colaboración de gobierno estatal, a través de la SECTUR y SECULT. Mariela Morán, titular de la SECTUR, aseguró que con ello se aumentará la relevancia de Querétaro a nivel internacional y se presentará como destino de clase mundial al mostrar toda la riqueza cultural, histórica, natural y turística que tiene en sus 18 municipios. (DQ, N, EUQ)

PODER LEGISLATIVO

DIPUTADO ASTUDILLO “DESCUBRE” FARSA DE LUIS NAVA CON PROGRAMA “ALCALDE EN TU CALLE”

El diputado local del PVEM Ricardo Astudillo evidenció al alcalde capitalino Luis Bernardo Nava, que destruye obras e invade espacios públicos para colocar su publicidad del Programa “Alcalde en tu Calle”. Ejemplo de ello es el nulo funcionamiento de la Cancha de los “Cachorros de El Tintero”, de esa colonia, en donde hasta se arrancó el pasto de la cancha de fútbol para los objetivos hedonistas de Nava Guerrero. (VOZ IMPARCIAL)

IMPULSARÁ ASTUDILLO REVISIÓN Y SOCIALIZACIÓN DEL CÓDIGO AMBIENTAL

El presidente de la Comisión de Medio Ambiente en la LX Legislatura local, Ricardo Astudillo anticipó que en los próximos días empezarán foros de revisión y socialización del Código Ambiental del Estado de Querétaro. El objetivo de estas mesas de trabajo será escuchar todas las voces de expertos en la materia a fin de detectar áreas de oportunidad en esta legislación, y así solventar las observaciones o inconformidades que pudiese haber por parte de grupos y activistas ambientales. (ADN)

BUSCARÁ LEGISLADORA DE MORENA QUE NUEVOS PROYECTOS TENGAN “VISIÓN INCLUYENTE Y ACCESIBLE”

Con el objetivo de establecer una ley para que los proyectos turísticos se creen integrando una visión incluyente y accesible, y que no limiten ni representen riesgos para personas con discapacidad, la diputada local de Morena, Andrea Tovar anticipó que se buscará impulsar una reforma en el tema. “Habrá que buscar la obligatoriedad para que todos los proyectos turísticos tengan esta visión de inclusión. Analizaremos la posibilidad y de serlo la impulsaremos, a nuestra sociedad le urge ser incluyente con las personas con discapacidad”. (ADN)

Domingo 30 de enero de 2022

IMPULSA VENTURA REFORMA EN SALUD

Más de 700 hombres beneficiados a través de las jornadas de atención de salud y una reforma en materia de salud para garantizar el acceso a este servicio de manera gratuita en el estado, son algunos de las iniciativas que ha impulsado Dulce Ventura, diputada presidenta de la comisión de salud de la LX Legislatura. (DQ, EUQ)

MUNICIPIOS

LUIS NAVA PONE EN MARCHA EL VOLUNTARIADO QRECE, EL FUTURO EMPIEZA CONTIGO

El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, encabezó el inicio de trabajos del Voluntariado Qrece, el Futuro Empieza Contigo, de la Secretaría de Desarrollo Humano y Social, con el que se contribuirá en la formación social y humana de los jóvenes de preparatoria y universidad, haciéndolos más conscientes de su entorno y se sumen así a la tarea de hacer de Querétaro la ciudad que queremos. "Para nosotros es tan importante el hecho de que podamos sumar esfuerzos, involucrarlos, porque allá afuera, en las colonias, en las comunidades es donde tenemos que ver cómo apoyar, cómo poder involucrarnos todos, porque la ciudad que queremos no se va a construir sola, la vamos a construir juntos, en equipo", señaló. (DQ, N, AM)

INTERVENDRÁ MUNICIPIO HUNDIMIENTOS EN LA CALLE CORREGIDORA EN CENTRO HISTÓRICO

El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, informó que habrá una intervención en la calle de Corregidora, debido a hundimientos que se han presentado en los últimos meses. El edil destacó que estos daños se deben a la antigüedad del drenaje de la zona, por lo que podría venir una rehabilitación integral. "Nosotros tenemos previsto entrar al arreglo de la calle de Corregidora, estos hundimientos se dan por el daño de las tuberías subterráneas como puede ser drenaje principalmente; entonces, aunque se arregle superficialmente, si existe ya el hundimiento por la ruptura de este tipo de infraestructura, se va a seguir dando hasta que no renovemos el drenaje", dijo. (AM)

SUPERAN META DE EXHUMACIONES EN LA CAPITAL

El director del Registro Civil en el municipio de Querétaro, José Luis Romero, informó que ya se superó la meta de exhumaciones y cremaciones 2021 – 2022, que concluye este lunes 31 de enero. De acuerdo con el funcionario la meta era de 500 procedimientos, y ya suman 501, en una campaña que busca liberar espacios de ocupación en los panteones de la ciudad. En la campaña se ofrecieron descuentos, pues el costo es de 335 pesos normalmente y se aplicó a solo 112 pesos para los habitantes de la ciudad. (Q)

VIRUS CAUSA AUSENTISMO LABORAL

Un ausentismo laboral de entre 18 y 25% se ha registrado en los comercios del Centro Histórico debido al incremento de casos COVID-19, pero solamente cuatro negocios han cerrado completamente por una semana, confirmó el presidente de la Alianza por el Centro, Antonio Torres. Dijo que sabían del probable impacto que tendría la cuarta ola, pero afortunadamente permitió que la movilidad en diciembre de 2021 se pudiera dar de forma regular, ya que es el mes más productivo. (EUQ)

LA PRADERA CONTARÁ CON UNIDAD DEPORTIVA

Enrique Vega, presidente municipal de El Marqués, adelantó que construirán un salón de usos múltiples en La Pradera, donde además contarán con instalaciones deportivas, esto como parte del programa de prevención del delito implementado por la administración. "Sí, ahorita vamos a abrir en Pradera, tenemos un grande en donde vamos a hacer un salón de usos múltiples grande y vamos a hacer instalaciones deportivas también para que tengan un espacio digno todos los habitantes de La Pradera, con un espacio arbolado", dijo. (DQ)

CAMIONETA CAYÓ A DREN PLUVIAL EN LA 200

Tres lesionados no de gravedad fue el saldo de la salida de camino de una camioneta tipo pickup hacia un dren pluvial en la carretera estatal 200 a la altura del fraccionamiento Los Héroes municipio de El Marqués. De acuerdo con datos preliminares se refirió que el conductor de la camioneta presuntamente intentó esquivar otra unidad por aparente invasión de carril por lo que salió de la vialidad. Tras el reporte al número de emergencias al sitio acudieron paramédicos de Bomberos de esta demarcación para atención de los

Domingo 30 de enero de 2022

tripulantes y por fortuna solo presentaron lesiones menores y únicamente recibieron atención en el lugar de los hechos. (DQ, N)

FORTALECERÁ SANIDAD EL GOBIERNO DE TEQUISQUIAPAN

El secretario general del Ayuntamiento de Tequisquiapan, Alonso Landeros dio a conocer que se tiene previsto endurecer en el municipio tequisquiapense las medidas de seguridad sanitaria para reducir los riesgos de contagio ante la cuarta ola de contagios de COVID-19. Inicialmente, se ha pedido a los prestadores de servicios sumar esfuerzos, fortalecer los protocolos sanitarios, así como acatar las medidas dispuestas por parte del Gobierno del Estado con el escenario epidemiológico actual, a fin de evitar un relajamiento social, mismo que se ha visto reflejado en el incremento de contagios. (ESSJR)

INFORMACIÓN GENERAL

PREVÉN ALREDEDOR DE 23 MIL PERSONAS PARA VACUNA DE REFUERZO

Humberto Segura Barrios, director regional de Programas Integrales para el Desarrollo de la Secretaría de Bienestar, informó que tienen contemplado que sean más 23 mil dosis las que se aplicaran en la próxima vacunación de refuerzo a personas de 50 a 59 años en el municipio de San Juan del Río. Segura Barrios destacó que se aplicará la dosis de refuerzo de la línea AstraZeneca, empezando por el martes, 1 de febrero al viernes, 4. Asimismo, comentó que se prevé que se atienden alrededor de 5 mil personas por día y que se tienen una capacidad instalada de células de atención para atender a más de mil personas por hora. (ESSJR)

COVID CUESTA 1,400 MDP EN SEGUROS

En Querétaro las instituciones de seguros registran indemnizaciones por gastos médicos mayores y de vida de más de mil 400 millones de pesos a consecuencia del Covid-19, enfermedad que en estos momentos enfrenta una cuarta ola de contagios con la variante Ómicron. De acuerdo con el reporte de Covid-19 en población asegurada con cifras al 24 del mes en curso, dado a conocer por la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), dentro de las principales entidades del país, Querétaro registra 3 mil 980 casos atendidos entre seguros de gastos médicos mayores y de vida. (DQ)

ESPERA COMERCIO UN REPUNTE EL 14 DE FEBRERO

A la espera de una baja en los contagios de COVID-19, el comercio en pequeño prevé un incremento en ventas de entre el 50 y 60% este próximo 14 de febrero en comparación con el año pasado, informó el presidente de la CANCOPE, Sergio Martínez. En entrevista con ABC Diario en el 107.9 de FM, el dirigente de este gremio dijo que la ola de contagios y la presencia de la variante Ómicron ha pegado de manera importante en el tema de salud de sus colaboradores como en ventas y productividad. (DQ)

UAQ Y EL MOVIMIENTO FUERZA MIGRANTE FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN

Con el objetivo de crear una estrategia efectiva para el apoyo de los connacionales y desarrollar una serie de proyectos encaminados a su atención, la UAQ y el Movimiento Fuerza Migrante, se reunieron en las instalaciones de la Rectoría de la Universidad para firmar un convenio de colaboración. Durante el protocolo, la rectora de la UAQ, Teresa García, aseguró que la Universidad está comprometida en ambos puntos, como lo son la migración y los pueblos indígenas, por lo que este convenio resulta trascendental para esta Institución. Manifestó que este documento es el resultado de un arduo trabajo que ha encabezado el Ing. Juan Fernando Rocha desde hace tiempo. (ADN)

MISA POR SALUD DE VOCEADORES

Iglesia Católica en apoyo al gremio de voceadores. Piden en el Templo de Santa Rosa de Viterbo por la salud y el trabajo de los compañeros distribuidores de periódicos; destacan su importancia en la entidad. En el Templo de Santa Rosa de Viterbo se llevó a cabo una misa en conmemoración de las y los voceadores de la ciudad de Querétaro, para pedir por su salud debido a la pandemia por COVID-19 y en agradecimiento por su inigualable labor diaria en las calles. (DQ)

Domingo 30 de enero de 2022

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Nace la Coordinación de Innovación. Hoy, nos cuentan, el gobierno municipal capitalino que preside el panista Luis Nava Guerrero hará un anuncio. Será en rueda de prensa, nos comentan, cuando conozcamos la creación de la nueva Coordinación de Innovación del municipio de Querétaro. No se trata de engordar el aparato burocrático allá en Centro Cívico, eso nos dicen, sino de convertir a Querétaro en una municipalidad que se convierta en referente nacional por tener un ecosistema para el desarrollo de las industrias creativas. Recordemos que este tema no es nuevo para el gobierno de Nava, pues en proyectos que van muy de la mano, la UNESCO nombró a Querétaro como "Ciudad Creativa del Diseño". Leonor Mejía preside su primer acto como dirigente panista. "Ya tenemos presidenta", eso nos cuentan, dijeron emocionados algunos panistas queretanos en redes sociales cuando conocieron que Leonor Mejía Barraza presidió su primer evento ya como presidenta de Acción Nacional en el estado de Querétaro, tras haber permanecido cerca de mes y medio en la banca esperando que le reconociera el CEN de Marko Cortés su triunfo obtenido el 11 de diciembre. Mejía, nos comentan, colocó la primera piedra de lo que serán las oficinas del Comité Directivo municipal en Pedro Escobedo, demarcación que actualmente es gobernada por el panista Amarildo Bárcenas. (EUQ 2)

EL ALFIL NEGRO

Imparable: Acabamos de vivir la semana más contagiosa en Querétaro. La próxima semana inicia una nueva jornada de refuerzos de vacuna y también para "rezagados". Si aún no está vacunado, aproveche. (N)

FUENTES		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
Cyp: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		